

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 14 Julio 2017 11:34

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 9570

---



El Consejo Científico Veterinario, como parte de las actividades que se preparan en la provincia por el 26 de julio y por el 150 Aniversario de la ciudad, trabaja en estos momentos en la remodelación de la fachada de nuestro centro, restauración de tarja, así como la colocación de un óleo mural denominado "**Una Consulta Veterinaria**" realizado al Dr. Pérez Vigueras en la década del 50 cuando ofrecía una clase magistral en la Ciudad de La Habana. Este óleo preside la sala científico técnica de la Academia de Ciencias de Cuba en su sede en la Ciudad de La Habana.